

## LE BANC DE L'AMITIE primaire



Cette année, dans le cadre de notre conseil des délégués, les élèves ont émis le souhait de mettre en place un banc de l'amitié au sein de l'école.

Le banc de l'amitié est dédié aux élèves élémentaires sur le temps des récréations, du midi et sur le temps de l'étude.

Celui-ci a été inauguré avec l'ensemble des élèves **le jeudi 25 mai 2023**. Un moment d'union montrant la cohésion de tous les élèves et membres de notre communauté pour lancer le début de cette beau projet collectif.

### L'origine de ce banc :

A la base, le concept du **banc de l'amitié** vient des Etats-Unis. C'est en 2012 que l'un des premiers bancs de l'amitié a été créé. La jeune Acacia Woodley venait de déménager en Floride et ne connaissait personne dans sa nouvelle école. Victime de moqueries et de brimades, elle a créé ce banc pour se faire des amis. Depuis, l'adolescente a bien grandi et a fini par créer sa propre entreprise, Tiny Girl, Big Dream, pour créer plus de dispositifs similaires et diffuser son message positif et bienveillant.

### POURQUOI CE DISPOSITIF au sein de l'école primaire :

Il va permettre aux enfants d'expérimenter **l'empathie** : lorsqu'un enfant est triste ou se sent seul, qu'il ne trouve pas d'amis pour jouer avec lui,

—> il va s'asseoir sur le banc.

- Les autres enfants savent alors qu'il a besoin d'aide et celui ou ceux qui le souhaitent, viennent la lui offrir.

### OBJECTIFS :

- Contribuer à ce que chaque enfant apprenne le respect de soi et des autres, l'attention à l'autre et l'entraide.
- Favoriser la confiance en soi et le sentiment d'appartenance à un groupe, besoins fondamentaux pour exister.
- Une belle manière d'illustrer le mot "fraternité".

Nous tenions à remercier l'ensemble des élèves et membres de notre communauté pour leur engagement et leur participation à la réalisation de ce projet ambitieux et fraternel.

Un grand merci pour votre collaboration à tous !

Une mention particulière à Patrick notre agent technique pour avoir participé activement à son installation et à sa décoration.

L'équipe pédagogique,

Virginie Sanges, chef d'établissement 1<sup>er</sup> degré

# LE BANC DE L'AMITIE primaire

